



Belajar Kesetaraan Gender Melalui Pendidikan Karakter

—JOGJA—Pendidikan karakter di sekolah bisa menjadi salah satu pembelajaran peserta didik tentang kesetaraan gender. Melalui teladan dan pendidikan karakter yang diajarkan guru, kesadaran akan pentingnya persamaan hak dan kewajiban dari generasi muda dapat terwujud.

"Kesadaran akan kesetaraan gender bisa muncul melalui pendidikan karakter, termasuk tradisi dan budaya tradisional," papar Kepala SMAN 10 Yogyakarta, Timbul Mulyono kepada Bernas Jogja dalam peringatan Hari Kartini di sekolah setempat, Rabu (27/4).

Menurut Timbul, dalam pendidikan karakter, siswa diajarkan untuk memiliki budi pekerti dan tata krama, termasuk menghormati dan menghargai hak dan kewajiban setiap manusia. Semisal dalam kegiatan Kartini kali ini, sekolah memberikan kesempatan pada para siswi untuk menggelar berbagai kegiatan sesuai potensi dan keinginan mereka secara mandiri.

"Diharapkan kegiatan tersebut akan meningkatkan apresiasi terhadap kompetensi para siswi selain meningkatkan jiwa nasionalisme siswa dan penghargaan atas jasa pahlawannya," ujarnya.

Kesempatan-kesempatan semacam itu, lanjut Timbul akan meningkatkan prestasi dan kompetensi siswa. Banyak siswi di sekolah tersebut yang berhasil meraih prestasi yang membanggakan. Bahkan secara akademik, tingkat kompetensi siswi di sekolah jauh lebih tinggi dibandingkan para siswanya.

Dicontohkan Timbul, salah satu siswi mereka, Nadia Raviana berhasil meraih bermacam penghargaan dalam kompetisi pidato dalam berbagai bahasa. Selain itu siswi lain mereka, Andayani seringkali terpilih mengikuti tur di bidang tari ke berbagai negara.

"Ada sejumlah siswi lain yang juga membanggakan karena mampu mengembangkan potensi mereka," ujarnya.

Sementara ketua panitia hari Kartini, Suhanranto menjelaskan, berbagai acara digelar dalam peringatan Kartini kali ini. 300-an siswa-siswi kelas X dan XI yang berpakaian adat mengikuti berbagai acara seperti upacara, lomba antar kelas, akustik, lomba puisi Kartini, pidato berbahasa Jawa hingga lomba poster.

"Kegiatan kali ini lebih banyak melibatkan para siswi dalam mengatur keseluruhan acara," jelasnya.(ptu)

apada Yth. :
ta Yogyakarta
/alikota Yogyakarta
aris Daerah

1



YVESTAPUTU AYU/BERNAS JOGJA

HARI KARTINI--Sejumlah siswa-siswi SMAN 10 Yogyakarta

mengikuti peringatan Hari Kartini di sekolah setempat, Rabu (27/4).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005